

Date: 11 June 2019

التاريخ : 11 يونيو 2019

To : Boursa Kuwait Company

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين

Dear sir,

تحية طيبة وبعد،،

Subject: Issuance of \$300 Million AT1 Sukuk
(Bank's Capital)

الموضوع: إصدار صكوك بقيمة 300 مليون دولار
أمريكي ضمن الشريحة الأولى الإضافية لرأس المال
البنك

Reference to the Capital Markets Authority's Regulations concerning Disclosure of Material Information and to Chapter 4, Book (10), Article 4-1-1 of the Executive Bylaws issued on 9/11/2015.

بالإشارة إلى تعليمات هيئة أسواق المال الخاصة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها، وإلى المادة 4-1-1 بالفصل الرابع بالكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية الصادرة بتاريخ 2015/11/09.

Further to our previous announcement dated 30 May 2019, concerning our bank's issuance and pricing of the Sukuk as referred above, after fulfilling the respective rules and regulations, we would like to inform you that our bank has issued the said Sukuk and the proceeds have been received. The Sukuk has also been listed on Euronext Dublin (Irish Stock Exchange).

وإلحاقاً إلى إعلاننا السابق بتاريخ 30 مايو 2019 بخصوص قيام مصرفنا بطرح وتسعير الصكوك المشار إليها أعلاه وذلك بعد استيفاء الضوابط والإجراءات المرعية، نحيطكم علماً بأن مصرفنا قد قام بإصدار تلك الصكوك وتم استلام متحصلات الإصدار، وتم إدراجها في سوق أيرلندا للأوراق المالية.

Attached is the Supplementary Disclosure Form (Annex No. 13).

مرفق لكم نموذج الإفصاح المكمل ملحق رقم (13).

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

نموذج الإفصاح المكمل

11 يونيو 2019	التاريخ
بنك الكويت الدولي	اسم الشركة المدرجة
إصدار صكوك بقيمة 300 مليون دولار أمريكي ضمن الشريحة الأولى الإضافية لرأس المال	عنوان الإفصاح
30 مايو 2019	تاريخ الإفصاح السابق
قام مصرفنا بإصدار الصكوك وتم استلام متحصلات الإصدار، وتم إدراجها في سوق أيرلندا للأوراق المالية.	التطور الحاصل على الإفصاح
سيساعد الإصدار في تحسين المتطلبات الرقابية لرأس المال ومتطلبات السيولة طويلة الأجل.	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)